



---

# communiqué

---

Date

Le 20 juillet 1994

Pour publication

N° 146

## LE CANADA RÉCLAME LA LIBÉRATION DE LA LAURÉATE BIRMANE DU PRIX NOBEL

Le secrétaire d'État (Asie-Pacifique), M. Raymond Chan, a dénoncé aujourd'hui, au nom du ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, le maintien en détention de Daw Aung San Suu Kyi par les autorités birmanes. En ce cinquième anniversaire de l'arrestation de Daw Suu Kyi, chef de l'opposition et lauréate du Prix Nobel de la paix, le Canada demande au gouvernement de la Birmanie de procéder à sa libération ainsi qu'à celle de tous les autres prisonniers politiques.

«Les Canadiens, tout comme l'ensemble de la communauté internationale, sont profondément indignés à l'idée que cette femme remarquable soit assignée à résidence depuis cinq longues années, et ainsi totalement coupée de la population birmane et du monde extérieur. Son seul crime aura été de promouvoir la démocratie et les droits de la personne dans son pays par des moyens pacifiques», a déclaré M. Chan.

Le secrétaire d'État a exhorté le gouvernement birman à accepter l'offre de pourparlers de Daw Suu Kyi, y voyant une possibilité de progresser vers la réconciliation, le développement démocratique et des réformes véritables en Birmanie.

Même si Daw Suu Kyi n'a pu, du fait de son arrestation, faire campagne lors des élections de 1990 en Birmanie, son parti d'opposition a remporté une victoire écrasante.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias  
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international  
(613) 995-1874